
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．諏 訪

２ ．柴 田

３ ．玉 置

４ ．小 川

５ ． 畑

６ ．三 浦

７ ．大 井

８ ．大 沢

９ ．岡 村

１０ ．水 野

１１ ．長 谷 川

１２ ．丸 山

１３ ．鈴 木

１４ ．吉 田

１５ ．久 世

１６ ． 岡

１７ ．ビアンキ

１８ ．柴 山

10
日
(水)

休

休

11
日
(木)

《６月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

12
日
(金)

15
日
(月)

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。



受付

番号

諏
訪
　
毅

件　　　名 質問の要旨

②

③

未来園・幼稚園で使用する手指消毒
液の確保の状況は

備　考

未来園・幼稚園における、密接を避
けるための対策は

休日、連休等の対応方法は

小中学校における、児童生徒の健康
管理について

旧消防署北出張所について

コロナ危機後の公共施設マネジメン
トについて

徘徊高齢者情報提供事業としてGPS
機器貸与等があるが、高齢者以外に
も貸与できないか

避難誘導看板の設置について

観光危機管理への取り組みについて

①

①

②

①

②

１．

２．

新型コロナウイルス感染
症対策について

犬山市「あんしんメー
ル」高齢者見守り情報発
信について

高齢者福祉サービスの活
用について

新型コロナに負けない観
光について

公共施設マネジメントに
ついて

16

9

柴
田
　
浩
行

１．

５．

１

2

観光危機管理について

新型コロナに対する経済
対策について

４．

３．

２．

３．

学びの保障について

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

①

①

1



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

コロナで閉館している施設管理につ
いて

小学１年生の複学年式の考えと学級
担任の固定について

経済活性化について

避難所の密集、密接回避について

工事の概要等について

コミバス運行について

市内の感染者と３月～５月までの前
年比救急搬送について

救急隊員の感染防止対策について

消防署内での対策について

①

②

①

星和橋関連工事に係る対
応について

②

③

新型コロナ関連対応につ
いて

4 小
川
　
清
美

3

11

１．

２．

コロナが疑われる場合の救急搬送に
ついて

コロナ流行時の救急搬送
について

コロナで閉鎖中の施設管
理について

２．

②

①

１．

玉
置
　
幸
哉

2

①

③

④

2



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

①

②

①

①

感染予防用品を自宅で備蓄するため
の市民への啓発について

申請と給付の状況について

マイナンバーカードについて

緊急事態宣言下での状況確認と健康
増進について

感染防止を目的とした備蓄品につい
て

分散避難体制について

夏季登校期間中の通学に関して

休み明けの出席の状況について

子どもたちの心・学習の面のケアに
ついて

②

①

③

避難所における感染防止
対策について

③

小中学校の状況について

高齢者の健康管理につい
て

特別定額給付金について

5

6

1

畑
　
竜
介

三
浦
　
知
里

１．

１．

２．

３．

②

15

3



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

アフターコロナの基金の活用につい
て

市内各園の芝生の状態、現状はどう
か。

芝生の管理業務はどのように行われ
ているか。

犬山市の子ども子育てにおいて、園
庭の芝生は今後も維持されていく
か。

星和橋撤去を行った後の大畔池につ
いて

新型コロナ感染症対策に活用する考
えはあるか。

市が保有する給水車について

耐震管に置き換わっている割合等に
ついて

停電時の対策を含め、災害時の備え
について

リサイクルの実績及び現状について

市民へのさらなる周知について

①

①

①

②

③

①

②

②

①

②

③

水道施設の災害対策につ
いて

小型家電リサイクルにつ
いて

子ども未来園の芝生の園
庭について

星和橋撤去と大畔池につ
いて

健康市民づくり基金につ
いて

7

8

大
沢
　
秀
教

大
井
　
雅
雄

10

３．

２．

１．

２．

１．

4

4



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

新型コロナ感染防止対策
の強化について

コロナ危機の中での災害
対策について

5

岡
村
　
千
里

検査体制の改善について

医療現場の状況について

保健所、医師会との連携の強化を

クラスターを生まない避難体制を

仮設住宅の新技術、ムービングハウ
スの検討を

①

②

①

②

③

9

１．

２．

5



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

複合災害時の避難所づく
りについて

「道の駅」整備計画につ
いて

市街化調整区域の沿道
サービス店舗等の立地促
進について

危機管理課（室）の設置と防災監の
兼任の見直しはできないか

「ポストコロナ」の市全体の財政見
通しと実施計画の見直しはどのよう
に考えているか

ＰＦＩ事業スキームの選定事業者
（ＳＰＣ）を地元の企業で構成する
ことができる見通しはあるか

子育て支援施設は子ども・子育て支
援事業計画でどのように位置付けら
れているか

犬山市の取り組みの現状はどうなっ
ているか

商業集積ラインに下水道を先行して
整備できないか

防災基本計画改定後の取り組みと今
後の防災訓練はどのようにするか

段ボールベッドの導入はどこまで進
んでいるか

体育館に有圧換気扇を設置すること
はできないか

④

①

②

③

①

②

①

②

③

３．

10

14

水
野
　
正
光

１．

２．

6



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

「新しい生活様式」を踏
まえた業種別の「感染拡
大予防ガイドライン」か
ら見た市管理の施設につ
いて

地域一斉での側溝清掃に
おける感染リスクについ
て

新型コロナウイルス感染
症の影響で事業収入が減
少している中小企業・小
規模事業者に対する固定
資産税・都市計画税の減
免措置について

浄化槽からの排水による感染リスク
について

新型コロナウイルス感染が心配され
ている中での地域側溝清掃について

減免措置の制度の内容について

市財政への影響について

市管理の施設におけるトイレの種別
の把握について

トイレの汚物の流し方の周知につい
て

①

②

①

②

①

②

11

3

長
谷
川
　
泰
彦

２.

３.

１.

7



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

２．

３．

「ゆめ選」の主権者教育
について

ごみ集積場のカラス対策
について

１．新型コロナウイルス感染
症に係る中小企業支援に
ついて

先の答弁にて、罰則よりも啓発・教
育によって政治に希望を掲げて信頼
性を取り戻す役割を議会が担うべき
である旨でしたが、現職議員や教育
関係者には、中立性の観点から主権
者教育に直接関与することに抵抗が
ある方がいると思いますが、委員長
はどのように考えますか。

ごみ集積場環境整備助成事業につい
て前年度と直近の申込件数と対応実
績を教えてください。折り畳み式ご
み収集容器の当初予定基数３７０基
への進捗状況はどうですか。

折り畳み式ごみ収集容器の今年度予
算では大サイズが３０基となってい
ますが、現在の在庫と合わせ、今年
度はいくつ配布が可能ですか。ま
た、それ以上の申請があった場合、
柔軟に対応してもらえますか。

新型コロナウイルス感染症に係る中
小企業支援において商工会議所等の
支援機関と連携をとって効果的な支
援がされていますか。

①

①

②

①

丸
山
　
幸
治

12

7

8



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．コロナ対策費の「見える
化」を考える

コロナ禍を通して将来の
まちづくりを考える

①

③

④

２．

外国につながる子どもの日本語指導
を考える

学校施設のコロナ対応を考える

「楽田ふれあい図書館」の運営につ
いて考える

「デジタル弱者」対策を急ぐべき

東京で犬山の職住のＰＲをすべき

企業誘致の受入れ態勢整備をすべき

コロナ後の犬山の農業を改めて考え
る

高齢者対応を考える

特別会計にして「出」と「入り」を
明確化させる事を提案する

東京一極集中解消策の流れに乗るべ
き

⑥

⑦

⑧

⑨

⑤

①

②

13

8

鈴
木
　
伸
太
郎

9



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

新しい農業について

情報公開と議事録につい
て

指導者・児童生徒の活用について

農水省の基本政策と犬山市の農業政
策について

新たに始まる今井地区の農福連携の
ココトモファームについて

情報公開と情報公開請求の現状につ
いて

政策決定プロセスと議事録について

保存のルールについて

５か年計画の整備方針と目標につい
て

国と自治体の負担について

③

①

②

14

19

③ 文科省の標準仕様書と自治体の選択
について

吉
田
　
鋭
夫

１．

２．

３．

ＧＩＧＡスクール構想
（教育ＩＣＴ化の環境整
備）について

④

①

②

①

②

10



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１．

２．

平日と土日の施設（犬山城、観光駐
車場等）の利用料を変える

バーベキュー場やキャンプ・グラン
ピング場の拡大

海外旅行やクルーズの旅が困難に
なった富裕層の取り込み（木曽川う
かいのバージョンアップ）

『鬼滅の刃』の映画公開に合わせた
企画

市内経済への影響は

医療体制・医療費・国保財政への影
響は

春と秋のキャンペーンをやめて閑散
期に打つ

⑦

⑧

⑥

⑤

15

久
世
　
高
裕

17

③ オープンスペースの活用（木曽川沿
い遊歩道でのオープンカフェ整備）

④ オープンスペースの活用（ポケット
パークへのベンチ、手洗い、ごみ箱
の整備）

新型コロナウイルスによ
る影響について

ピンチはチャンス。犬山
式「新しい観光」の提案

②

「サイクリングの聖地」

①

②

①

11



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

３． 水道料金の減免について

犬山市職員定数条例につ
いて

地域防災計画について２．

１．

条例による各分野の職員（正社員）
の定数と現在の職員（正社員）数に
ついて

避難行動要支援者支援制度と地域防
災計画の整合性を図るための修正に
ついて

日本呼吸器学会の「新型コロナウイ
ルス感染症とタバコについて」の声
明など、認識はいかがか。

「第２次みんなで進めるいぬやま健
康プラン２１」の進捗状況と中間見
直しについて

健康増進法の一部を改正する法律
（望まない受動喫煙の防止の全面施
行（２０２０年４月１日））と新型
コロナウイルス感染症の広がりを受
けて、受動喫煙防止の抜本的強化に
ついて

臨時交付金の動向と今後について

犬山市独自施策の財源の見通しにつ
いて

①

①

②

③

①

②

①

地方創生臨時交付金の動
向と今後、及び犬山市独
自施策の財源について

新型コロナウイルス感染
症広がりの中で受動喫煙
の防止強化、喫煙率減少
促進について

17

20

13

岡
　
　
覚16

ビ
ア
ン
キ
ア
ン
ソ
ニ
ー

２．

１．

12



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

18

1/2

１．

２．

３．

医療崩壊を避けるため、軽症者の受
け入れ施設の準備は進んでいるか。
市内あるいは近郊のビジネスホテル
あるいは同様の施設と軽症感染者の
収容施設としての利用協定は必要で
はないか。

事前に市負担について犬山市には打
診はあったか。

市町村が半額負担する根拠はどこに
あるか。

新型コロナウイルス感染症対応地方
創生臨時交付金が交付されるであろ
う連絡は犬山市にも来ていたのか。

新型コロナウイルス感染症対応地方
創生臨時交付金の事業申請にどのよ
うな事業申請をしたか。

今回の一次補正１兆円では、真水部
分以外が291,629,400千円あるが何
に使われるのか。

発熱外来を新設する必要性があると
考えるか。

休日急病診療所の平日緊急時には発
熱外来として活用することは意義あ
る事と考えるか。

①

②

③

①

②

①

②

③

柴
山
　
一
生

18

５０万円新型コロナウイ
ルスの感染拡大防止の為
の自粛要請協力金をめぐ
る市と県の関係について

新型コロナウイルス感染
症対応地方創生臨時交付
金をめぐる市と国の関係
について

感染症の疑いのある患者
の、専用検査所及び収容
施設の必要性について

13



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

４．

18

18

2/2

柴
山
　
一
生

特別定額給付金制度の穴
について

町内会は誰が決めるのか
について

５．

特別養護老人ホーム入居者に世帯分
離させる理由は

４月27日に特養でご逝去され、単身
世帯であれば、特別定額給付金受給
権が消滅するか。

犬山市内に４月27日時点で生存し、
その後現在までの間にご逝去された
単身世帯者で、親族のいらっしゃる
方は何人いらっしゃるか。

町内会設置の条例、規則、その他規
定は市として定めているか。

新しい住宅が開発された場合、その
住宅が、それ自身で独立した町内と
なるのか、既存の町内に吸収される
のかは誰が決めるのか。

①

②

①

②

③

14


